



De facto, el próximo Comité Ejecutivo de la Confederación Nacional Campesina

El diputado federal por cuarta ocasión, Augusto Gómez Villanueva, confirma su vocación impositiva al dar su apoyo y gestionar ante el dirigente formal del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, para que Ismael Hernández Deras siga por cuatro años más, en la dirigencia de la Confederación Nacional Campesina (CNC). Sería su tercer periodo consecutivo.

<https://almomento.mx/de-facto-el-proximo-comite-ejecutivo-de-la-confederacion-nacional-campesina/>